

60 décès furent causés par la variole—20 de plus que dans le mois précédent—mais 30 de moins qu'en Novembre 1878. De ce nombre 45 n'étaient pas vaccinés, 10 rapportés comme ayant été vacciné, 5 dont on n'a pu avoir aucune information 51 furent parmi les Canadiens-Français, 4 parmi les catholiques parlant l'anglais et 5 parmi les protestants. 48 de ces décès eurent lieu dans la partie Est de la ville et 3 dans la partie Ouest, 9 à l'Hôpital Civique. Les rues dans lesquelles il y eut le plus de décès sont les rues Wolfe 17, Maisonneuve 3, Plessis 4, et Ste. Catherine 5.

On voit qu'il y eut 60 décès par la variole durant le mois dernier. 30 de moins que dans le mois de Novembre 1878. De ces 60 décès 17 eurent lieu dans la rue Wolfe. On peut facilement se rendre compte de l'excès de décès dans cette rue. L'année dernière lorsqu'on fit la vaccination publique dans cette rue, au-delà de 80 enfants, que les parents refusèrent de faire vacciner, demeurèrent exposés à la contagion et lorsqu'on recommença cette année la vaccination, un grand nombre de parents refusèrent encore de protéger leurs enfants. Cependant depuis quelques semaines les familles plus que par le passé ont eu recours à la vaccination. Aussi remarque-t-on dans la rue Wolfe une diminution dans les décès par la variole.

Il n'y a plus que 7 patients à l'Hôpital des variolés. L'année dernière à cet époque il y avait 18 malades.

Plusieurs articles ont dernièrement paru dans les journaux mettant le public sous l'impression que les fièvres typhoïdes faisaient de grands ravages. Nous n'avons cependant aucune raison de nous alarmer. Il n'y eut que 9 décès par ces fièvres durant le mois dernier. J'ai commencé à faire des recherches sur les causes des fièvres typhoïdes. Le Dr. Bell, médecin interne de l'Hôpital Général Anglais, a eu l'obligeance de préparer une liste donnant le nom et la résidence de tous les cas de fièvres typhoïdes reçues dans cette Institution après le 1er Juillet.